

## CABANNES

# La prochaine Saint-Michel déjà sur de bons rails



La 7<sup>e</sup> assemblée générale de Charrette Saint-Michel vient d'avoir lieu, évoquant l'année 2018 et les projets 2019. / PHOTO C.D.

Voilà quelques jours s'est tenue la septième assemblée générale de la Charrette Saint-Michel de Cabannes. L'année 2019 verra donc la sortie pour la huitième fois de ce bel équipage qui fait désormais partie du paysage festif et traditionnel du village.

Le bilan moral a évoqué les événements de l'année écoulée, rappelant fort à propos la Pise à l'honneur d'Alain Dupas ou la mise en place d'une remorque pour les jeunes. Il convient de voir dans cette initiative l'intérêt des plus jeunes pour cette manifestation. Septembre 2018 a vu le début des tournées dans Cabannes et les villages alentour. L'accueil a été très bon. Pour cette dernière édition, il avait été prévu de garder un souvenir de cette

sortie. C'est ainsi qu'un professionnel a été mandaté pour réaliser, pour le compte de l'association, des photos et un film.

Pour l'année 2019, quelques dates sont d'ores et déjà à noter dans les agendas : le 7 juillet, aura lieu le collage des drapeaux pour les tournées qui débiteront le 9 septembre. La charrette sortira le dimanche 29 septembre et elle mettra à l'honneur Alexandre Blanc. Il effectuera le dernier des trois tours avec Dany Moulin à ses côtés.

Ainsi que le rappelait Christian Chasson, le maire de Cabannes, "en 2012, la création d'une charrette à Cabannes n'était pas évidente. Mais le succès a été grandissant à chaque sortie."

C.D.